
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана экономического факультета с 

представителями студенческого совета 

(в дистанционной форме) 

 

 

24.12.2020 № 92-32 

 

 

Председательствующий – Ю.Н. Гузов, первый заместитель декана 

 

Секретарь – Н.А. Шихалева, секретарь руководителя 

 

Присутствовали:  

 

Председатель Студенческого совета  М.М. Каншаев 

Доцент, председатель УМК В.О. Титов 

 

Повестка дня: 

1. О выборах председателя студсовета 

2. О текущих вопросах 

 

 

1. О выборах председателя студсовета  
Ю.Н. Гузов, М.М. Каншаев 

 

Ю.Н. Гузов: Состоялись ли выборы в студенческий совет? 

М.М. Каншаев: Выборы не состоялись. Для проведения выборов придется внести 

изменения в Положение о студенческом совете факультета и утвердить его. Раньше мая 

выборы не успеем провести. Полномочия председателя будут продлены до мая, если на 

ближайшем совещании студсовета будет принято такое решение, либо все решения 

студсовета будут приниматься коллегиально. 

Ю.Н. Гузов: Прошу провести собрание до конца года и принять решение по этому 

вопросу. 

 

 

2. О текущих вопросах  
Ю.Н. Гузов, В.О. Титов, М.М. Каншаев 

 

Ю.Н. Гузов: Есть ли какие-нибудь вопросы, проблемы по текущим вопросам, сессии? 

М.М. Каншаев: Вопросов никто не задавал 

В.О. Титов: В любом случае, прошу опросить старост академических групп о проблемах 

в рамках образовательного процесса. Впереди основная часть промежуточной 

аттестации – экзамены. У кого-то могут быть и вопросы по аттестации по онлайн-курсам. 

Обращайтесь, пожалуйста, постараемся решить оперативно. 

 

 

Председательствующий Ю.Н. Гузов 

 

Секретарь Н.А. Шихалева 


